

2月にはいきました

新年になったばかりのつもりでいましたが、もう一ヶ月も過ぎてしまいました。時の過ぎるのは本当に速いものです。

インフルエンザや嘔吐下痢症が流行っています。今のところ串間ではまだそれほど多くないようですが、油断はできません。学校でも気を付けていますので、御家庭でも十分気を付けて下さい。

3日は節分、4日は立春。いよいよ春がやってきます。

まとめの時期

今日の全校朝会で子どもたちに、習ったことは使わないと忘れてしまうという話をしました。忘れないためには、復習をするしかありません。3学期は一年間のまとめの時期でもあるので、少しずつでも進んで復習に取り組むようにさせたいものです。

避難訓練（火災）実施

今日、火災の避難訓練を実施しました。家庭科室から出火という想定で行いました。「おはしもち」というルールを守って安全に避難ができました。「おはしもち」というのは、「押さない」「走らない」「しゃべらない」「もどらない」「近づかない」という注意です。

消防署、消防器会社の方からの話や実演を受けて、火の怖さを理解できたと思います。「火災報知器をつけていますか。」「フライパンの油に火がついたら、蓋をして消します。絶対水をかけません。」「消火器を使

用した後は、水をかけましょう。」といったことを家の人に伝えるようにという宿題も出ました。きちんと伝えてくれたと思いますが、いかがでしょうか。

寒い時期、火を使う機会が多いので気をつけなければなりません。



電磁調理器の熱で油に火がついたところ:電磁調理器は、炎が見えないので油断しやすいそうです。

一般家庭用火災報知器:義務化になりました。寝室に設置してほしいということでした。大きな音です。

2月3日（金）は実践発表会

去年から取り組んでいるオークランドデイを中心とした小中連携の取組を発表します。その関係で明日、明後日と早めに子どもを帰します。

5・6年生の出番は、授業1と授業2です。英語活動と算数、国語を行います。様子を見において下さい。

1 場 所 北方中学校

2 日 程 授 業 1 13:30～14:15

授 業 2 14:25～15:10

開会行事 15:20～15:30

実践発表 15:30～16:05

質疑応答 16:05～16:20

閉会行事 16:20～16:30